

CAN-2021

Panthères: le plus difficile reste à venir

James Angelo LOUNDOU Yaoundé/Cameroun

■ N venant à bout des Comores (1-0), le Gabon est en ordre de marche sur le parcours visé lors de la Coupe d'Afrique des nations 2 021. Même si la manière n'a pas été totalement au rendez-vous sur la durée, les Panthères se sont donné les moyens d'affronter le Ghana, dans les meilleures dispositions psychologiques et mathématiques.

Mais avant de se projeter dans ce qui sera une première balle de match pour s'ouvrir la porte des huitièmes de finale, les enseignements de l'entrée en matière devront être tirés. Tant la victoire n'a en rien masqué les défaillances (défensives, offensives et de fond de jeu) des troupes de Patrice Neveu. Du match contre une séduisante équipe des Cœlacanthes, Jean-Noël Amonome est ressorti avec un mental entamé qu'il faudra vite soigner. Pas plus que Denis Bouanga et Jim Allevinah ne se sont rassurés sur le geste juste à réaliser dans la zone de vérité. Les

deux attaquants n'ont pas éloigné le spectre de leur première moitié de saison famélique en termes de statistiques en club.

Le retour programmé de Pierre-Emerick Aubameyang et Mario Lemina, guéris du Covid-19 va donner une plus grande marge de manœuvre au sélectionneur national. Même si ce sera au détriment d'un Louis Ameka Autchanga qui n'a pas lui non plus manqué sa première en phase finale de Can.

Le régime athlétique de la plupart des joueurs déclinant souvent en deuxième période et les options pour apporter un souffle nouveau pas toujours à la hauteur, les Comoriens n'ont pu en profiter. Le Ghana, revanchard et mieux armé offensivement, ne laissera certainement pas passer une telle opportunité.

Soigner les têtes et se remobiliser pour relever un défi d'une envergure plus grande devra donc être le fil conducteur des Panthères jusqu'au terme du match décisif de ce vendredi soir (20 heures) au stade Ahmadou-Ahidjo de



Les Panthères, à l'image d'Eneme (15), doivent hausser leur niveau de jeu vendredi face au

LU DANS LA PRESSE



FOOTBALL-RDC.COM: Privées d'Aubameyang et Lemina, positifs au Covid-19, les Panthères ont rapidement pris les devants. Sur un dégagement d'Amonome, Autchanga a bien joué le coup et servi Boupendza qui a conclu d'une superbe frappe sous la barre dans la surface (1-0, 16e). Derrière, les Cœlacanthes n'ont jamais vraiment proposé de véritable réaction et ils ont peiné à trouver leurs attaquants Mchangama et El Fardou et à se procurer de véritables occasions.

50 FOOT.COM : Sous l'eau hors des terrains, notamment pour des histoires de primes et de Covid, les Panthères du Gabon ont éteint la flamme des Comores à Yaoundé (1-0), et lancent parfaitement leur Can 2021 dans le groupe C, à égalité avec le Maroc.

FRANCE 24: La victoire du Gabon face aux Comores devrait apparaître comme une bulle d'air pour les Panthères, engluées dans les difficultés extra-sportives entre affaires de pédophilie dans sa fédération, championnat national à l'arrêt, cas de Covid-19 pour les stars Aubameyang et Lemina et, enfin, une grève des joueurs en raison d'une histoire de primes. Sur sa première occasion, le Gabon ouvre le score. Autchanga sert Boupendza dans la profondeur. Dans un angle fermé, Boupendza trouve la lucarne droite d'Ahamada (16e, 1-0).

OUESTFRANCE: Malgré les absences de ses stars, le Gabon domine les Comores. Grâce à un très joli but de Boupendza en première période, le Gabon a dominé les Comores (1-0), lundi 10 janvier, et ce malgré les absences d'Aubameyang et de Lemina, positifs au Covid-19.

Rassemblés par PSNB

Il n'a pas inspiré confiance Jean-Noël Amonome

Willy NDONG Libreville/Gabon

'ÊME s'il a gardé sa cage inviolée, le portier du Onze national, Jean-Noël Amonome, sociétaire du club sud-africain d'AmaZulu FC (D2), fut l'une des grandes déceptions de la rencontre de lundi face aux Cœlacanthes des Comores, battu 0-1 au stade Ahmadou-Ahidjo de Yaoundé (Cameroun). En effet, durant quasiment toute la rencontre, il aura donné des sueurs froides, à la fois à ses coéquipiers, son coach et aux supporters gabonais. Ses sorties aériennes n'ont rassuré personne. Même pas lui-même. Son jeu à la main, à l'image d'un volleyeur, a inquiété plus d'un. Pour son premier match de Can, en qualité de titulaire, Jean-Noël Amonome, n'a incontestablement pas marqué des points. Sans doute tétanisé par l'enjeu et l'envie de bien faire...



Jean-Noël Amonome doit impérativement se ressaisir.

Il faut désormais que ce jeune gardien évacue toutes ces images de sa tête. Au risque de se culpabiliser et s'enfoncer dans le doute. Car, un gardien qui doute est une équipe en danger. S'il est titularisé vendredi face aux Black Stars (Étoiles noires), notre portier aura en face des attaquants plus

aguerris (Jordan Ayew, André Ayew, Joseph Paintsil, Benjamin Tettey...). Gare à ses sorties hasardeuses!

Vendredi, Jean-Noël Amonome doit s'armer de courage et rectifier le tir, au risque de perdre sa place de titulaire lors du dernier match du groupe face aux Lions de l'Atlas du Maroc.